

*Washington officialise la
révocation de la licence
d'opération au Venezuela à
Chevron*



La Havane, 5 mars, (RHC)- Le Bureau de contrôle des actifs étrangers du Département du Trésor des Etats-Unis, OFAC, a officialisé mardi l'annulation de la licence qui permettait à la compagnie pétrolière nord-américaine Chevron d'opérer au Venezuela.

Un document signé par la directrice par intérim de l'OFAC, Lisa Palluconi, précise que la multinationale de l'énergie doit cesser ses activités au Venezuela avant le 3 avril : « toutes les transactions qui sont normalement accessoires et nécessaires au règlement des transactions précédemment autorisées par la licence générale 41 ne seront autorisées que jusqu'à la date limite fixée », souligne le document.

La révocation de la licence annoncée par le président Trump le 26 février, a suscité la réaction de la vice-présidente du Venezuela et ministre des Hydrocarbures, Delcy Rodriguez, qui a qualifié la décision de « nuisible et inexplicable », tout en réaffirmant que le Venezuela poursuivra son redressement économique intégral grâce aux efforts créatifs de tous et dans le respect absolu de sa souveraineté et de son indépendance nationale.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/378051-washington-officialise-la-revocation-de-la-licence-doperation-au-venezuela-a-chevron>



Radio Habana Cuba